

なぎさ便り



第106号

人を尊び

命を尊び

個を敬愛す



新年の御挨拶

新年あけましておめでとうございます。

ここ数年はコロナを始めとする感染症で、日本全体が振り回されることが続きましたが、ようやく平年の状態に戻ってきたようです。

お年寄りの方は、感染症にかかる体力を消耗されますので、施設としても十分に予防に努めたいと考えるところですが、そうすることはご家族の面会の機会にも影響を与えることになりそうです。どちらも大切にしながらいしをしながら、ご理解、ご協力をよろしく願います。

施設長 奥 淳治



ケーキデコレーション



クリスマスが近づき、恒例行事となったケーキデコレーションを行いました♪生クリームやフルーツなどをスポンジケーキに好きなだけトッピングし、コーヒーと一緒に美味しく頂きました。満足そうな皆さんの表情がとても印象的でした♥





渚神社

初詣

ご利益あり!!



心願成就

絵馬コーナー



みなさまの願いが叶いますように...★



渚神社で初詣を行いました。参拝や絵馬への願い事の後は、大好評の甘酒を振る舞い、皆様大喜びでした。今年一年も皆様が元気で過ごせますように。本年もよろしくお願いたします。



おみくじ
今年の運勢やいかに!!
第三十番 大吉
笑顔次輪山快な日々にならしてよ



甘酒大盛況!



うまいよ♪



おいっ♡



くっ♡

